
Encadrement des enfants aux heures de repas 
M. Carlos Peña Reyes, conseiller général 
"Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux, Mesdames et Messieurs les Conseillers 
généraux, j’ai appris que l’encadrement des enfants aux heures de repas à la cantine de Vermes est 
de une heure alors que les enfants sont en pause pendant deux heures. 
La sécurité des enfants prenant le bus n’est pas optimale. Un enfant a été retrouvé à Courroux et un 
autre à Montsevelier. 
Que peut-on faire pour améliorer ces différents problèmes ?". 
 
Réponse : (Françoise Chételat) 
La personne en poste à Vermes a été d’accord d’augmenter son temps de travail afin de pallier le 
problème d’encadrement. 
Le problème de la sécurité des enfants est survenu une seule fois et depuis cela a été résolu. 
 
Monsieur Carlos Peña Reyes est satisfait. 
 


